

# EKSPOS

## Kapolres Sukabumi: Keberhasilan TMMD Ke-119 Menjadi Bukti Sinergi TNI-Polri dan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 14:36



*Kapolres Sukabumi: Keberhasilan TMMD Ke-119 Menjadi Bukti Sinergi TNI-Polri dan Masyarakat*

SUKABUMI - Pada hari Rabu, tanggal 20 Maret 2024, Lapangan Sepakbola Desa Tenjojaya Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari

keberhasilan Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 TA. 2024. Dalam tema "Dharma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan pembangunan di Wilayah", Brigjen TNI Aminudin, S.I.P (Kasdam III/SLW) memimpin upacara tersebut, yang turut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting termasuk AKBP Tony Prasetyo.

Lebih dari 200 orang menyaksikan momen bersejarah ini, dimana hasil dari 30 hari pelaksanaan TMMD diserahkan kepada masyarakat. Antusiasme tampak dari beragam tokoh yang hadir, mulai dari Brigjen TNI Faisol Izzudin Karimi hingga Letkol Inf Anjar Aribowo.

Dalam inti amanatnya, Irup Brigjen TNI Aminudin menekankan pentingnya peran TMMD sebagai program lintas sektoral yang berusaha membantu percepatan pembangunan di daerah pedesaan. "TMMD menjadi sarana terbaik bagi TNI untuk hadir di dekat masyarakat dan membantu masyarakat," kata beliau.

kegiatan ini juga diramaikan dengan pengobatan gratis dan bazar sembako murah bagi masyarakat. "Keberhasilan TMMD Ke-119 menjadi bukti sinergi TNI-Polri dan masyarakat dalam memajukan wilayah," ujar AKBP Tony Prasetyo, Kapolres Sukabumi.

Rangkaian kegiatan TMMD tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik, namun juga menyentuh sasaran non fisik seperti penyuluhan dan pembangunan sarana publik. Sasaran unggulan seperti pembuatan sumur bor dan pembangunan sarana MCK menunjukkan komitmen untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh.

Tony menambahkan, penutupan TMMD Ke-119 TA. 2024 ini tidak hanya menjadi momen perpisahan, tetapi juga awal dari kesinambungan kerja sama yang kokoh antara TNI, Polri, pemerintah, dan masyarakat dalam membangun desa.